

“En Paz con el Dinero” un curso para reconciliar las finanzas y la FE

- *La 1ª edición de esta novedosa iniciativa la promueven dos expertos en economía familiar desde la Parroquia de San Fernando de Santiago de Compostela.*
- *A través de un innovador programa de educación financiera los alumnos van a desarrollar sus destrezas para gestionar sus recursos económicos en coherencia con su FE.*
- *Se desarrolla con una metodología dinámica en la cual la gamificación y el trabajo en equipo están presentes.*

Santiago de Compostela. El viernes, 20 de septiembre a las 20:30h en el Salón San José de la Parroquia de San Fernando se presenta esta iniciativa a través de una 1ª actividad abierta al público, la charla-presentación que abre el programa formativo “En Paz con el Dinero”, que continúa con 7 sesiones formativas durante dos meses, *una actividad para ayudar a gestionar los recursos económicos en coherencia con el Evangelio.*

El programa “En Paz con el Dinero” surge en respuesta a una necesidad, ayudar a solucionar las dificultades para gestionar los recursos económicos de las familias.

Una propuesta diferente para reconciliar finanzas y fe, una iniciativa especialmente innovadora. "En Paz con el Dinero" no es un curso convencional de finanzas, es una propuesta que integra los valores del Evangelio y el bienestar económico. A través de este programa, se pretende ofrecer una visión equilibrada entre la prosperidad financiera y el desarrollo espiritual, un tema poco explorado en las parroquias, *que puede ser una oportunidad para evangelizar.*

Cada sesión se desarrolla en el marco de una parábola del Evangelio, desde la “Parábola del Hijo Pródigo” a la “Parábola del Viñador y los Obreros”, con el objetivo de:

1. Aprender a administrar y gestionar la economía financiera de un hogar para alejarnos de enriquecimientos egoístas y así, poder servir mejor a tu familia, a tu comunidad y a los necesitados.
2. Vivir una vida ordenada con el dinero para ganar mayor libertad para servir a Dios. Evitar preocupaciones materiales excesivas, facilita la vida en caridad y servicio.
3. No vamos a promover las teorías de “la abundancia” o “la teología de la prosperidad” que fomentan otras corrientes espirituales y otras iglesias protestantes, todo lo contrario, vamos a conocer el buen enfoque para abordar la gestión de los recursos de las familias con una visión cristiana, desde la Doctrina Social de la Iglesia.

¿A quién va enfocado este seminario?

- Familias | Para aprender a gestionar la economía de la familia.
- Jóvenes | Para aprender a gestionar sus recursos económicos.
- Mayores | Para aprender a gestionar su patrimonio, ahorros o pensión, especialmente para mayores que viven solos o mayores que van a requerir cuidados de asistencia, además de ayudarles a prevenir engaños o estafas.

En definitiva, personas creyentes o no creyentes que quieren convivir con el dinero desde una posición ética.



La Economía del Papa Francisco como inspiración.

El curso también se nutre de movimientos contemporáneos como la "Economía del Papa Francisco", que busca una visión del sistema económico más humana y solidaria. Esta iniciativa local adopta esa visión y la lleva al ámbito práctico de la vida diaria, permitiendo a los participantes aplicar los principios del Evangelio a su economía personal y familiar.

Preinscripción

El plazo de preinscripción está abierto y finaliza al acabar la *Charla-Presentación* del programa "En Paz con el Dinero" del viernes 20. En los días posteriores se va a comunicar de entre los todos los preseleccionados la selección definitiva de los 20 alumnos.

La selección de los candidatos no va a depender de su nivel de conocimiento financiero, sino de su situación personal y familiar, además de su compromiso.

Esta actividad ha nacido en la parroquia de San Fernando bajo la iniciativa de **Antonio Meijome**, Ceo de *Educación Financiera para la Vida* y su socio, **Benjamín López**, profesor de economía, en coordinación con miembros del consejo pastoral de la Parroquia de San Fernando.

"Imagina ese momento en el que sientes que las deudas te rodean, los sueños parecen lejanos o la ansiedad te aprieta el pecho por lo que te resulta casi imposible descansar por las noches. No estás solo en esta situación, yo lo he sentido. La buena noticia es que hay esperanza y una salida, un camino para tener buena la salud financiera"

Antonio G. Méijome.

"Muchos católicos ven el dinero como una fuente de conflicto espiritual. Nuestra misión es demostrar que, gestionado de manera ética y creativa, el dinero puede ser una herramienta para el servicio a los demás y el crecimiento personal"

Benjamín López Castro

Estamos en MISIÓN para ayudar a gestionar los recursos económicos de las familias en coherencia con el evangelio.

Inscripciones y más información: [+34 651 80 49 67](tel:+34651804967)

Contacto de prensa:

Benjamín López Castro

Teléfono: 654 379 865

Email: benjaminandreslopezcastro@gmail.com

